

## Unimal Seleksi Wawancara Penerima Bantuan KIP Kuliah 2023



Unimal melakukan seleksi wawancara bantuan Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) jalur SNBP dan SNBT di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (03/8/2023). Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Bukit Indah-** Universitas Malikussaleh melakukan seleksi wawancara untuk mahasiswa calon penerima bantuan Kartu Indonesia Pintar Kuliah (KIP-K) jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi (SNBP) dan Seleksi Nasional Berbasis Tes (SNBT) tahun akademik 2023/2024. Seleksi wawancara tersebut dilaksanakan di Aula Cut Mutia, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (03/8/2023).

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Dr Alfian mengatakan bahwa ada sekitar 2021 orang yang diwawancarai sesuai dengan data dari Kementerian Pendidikan Tinggi, yaitu data Pensasaran Percepatan Penghapusan Kemiskinan Ekstrim (P3KE) dan Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS).

“Yang kita wawancarai lebih kurang 2021 orang dan kemungkinan akan gugur sejumlah 664 orang,” terangnya.

Ia juga mengatakan pada tahun ini para peserta penerima bantuan KIP-K tidak lagi disusul ke lapangan. “Mereka pada dasarnya tidak lagi kita susul ke lapangan karena sudah sesuai dengan data dari kementerian melalui data DTKS dan P3KE,” terangnya.

Tambah Alfian, bagi yang gugur akan diusulkan ke Uang Kuliah Tunggal (UKT) yang paling rendah, yaitu UKT satu.

“Ini banyak kesimpangsiuran informasi yang mengatakan UKT rendah 500 ribu dihapuskan. Padahal tidak, cuma ada tambahan UKT enam dan tujuh yang dikarenakan proses perubahan dari Satuan Kerja (Satker) ke Badan Layanan Umum (BLU),” tambahnya.

Lanjutnya, pada tahapan ini tidak ada manipulasi data, dari awal sudah diumumkan bahwa anak KIP-K itu berjumlah lebih 2000 orang.

“Kami melakukan dengan semangat transparan dan sesuai dengan Petunjuk Teknis (Juknis) yang ada serta sesuai dengan peraturan dari Ristek Kemendikti,” lanjut Alfian.

Sementara itu, Sayed Murtadha MPd selaku koordinator acara mengatakan ada dua bentuk wawancara yang dilakukan, yaitu secara daring dan luring.

“Bagi yang luring itu untuk mahasiswa yang berada di Kabupaten Bireuen, Kabupaten Aceh Utara dan Kota Lhokseumawe, sedangkan yang daring itu di luar tiga wilayah tersebut,” kata Sayed.

Bedasarkan pengumuman yang disampaikan pada laman website unimal.ac.id, jumlah mahasiswa yang mengikuti wawancara secara daring berjumlah 1.269 orang yang dibagi dalam dua sesi (Kamis dan Jumat) dan sebanyak 752 orang datang langsung ke Kampus Bukit Indah, Universitas Malikussaleh.[fzl]

**Tanggal:** 03 August 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Basiswa](#), [Unimal Hebat](#), [KIP Kuliah](#),